



Invitación para participar en un estudio de educación forestal importante

Estimado/a colega:

Esta es una cordial invitación, también en nombre de nuestros socios FAO y OIMT, para **participar de una encuesta sin precedente**, la cual servirá para evaluar de la educación forestal a nivel mundial. Sus respuestas a esta encuesta serán invaluable en nuestro esfuerzo para trazar el camino a seguir y diseñar una nueva iniciativa que permita fortalecer la educación forestal.

Esta encuesta hace parte del proyecto liderado por la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), la Organización de las Maderas Tropicales (OIMT) y la Unión Internacional de Organizaciones de Investigación Forestal (IUFRO). El proyecto es financiado por el Gobierno Alemán. Para mayor información puede consultar la siguiente página: <http://www.fao.org/forestry/forest-education/en/>.

La encuesta tiene una duración aproximada de 30 minutos, sugerimos que por favor use su computador en cambio de otros dispositivos electrónicos para contestar la encuesta. Lo/la invitamos a responder dentro de los siguientes 7 a 10 días. Toda la información recabada en esta encuesta será totalmente confidencial.

Para su participación en la encuesta, por favor presione aquí:

<http://webropol.com/s/Forest-Education-Survey-2>

Todos los participantes de esta encuesta, si así lo desean, participarán en **un sorteo, cuyo premio será asistir a la Conferencia Internacional de la Educación Forestal** con todos los gastos pagos. La Conferencia se llevará a cabo en la oficina central de la FAO en Roma (tentativamente en noviembre del 2020), Todos los gastos relacionados con el viaje, serán asumidos por los organizadores del evento.

Los organizadores del proyecto estaremos muy agradecidos **si usted invita a otras personas** de organizaciones gubernamentales y no gubernamentales, profesores de los niveles primaria, secundaria y Universitaria, y estudiantes de programa forestales y relacionados, para que participen de esta encuesta.

Gracias por su cooperación.

Alexander Buck, Director Ejecutivo, IUFRO